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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 16/08/23 

Oggi 16 Agosto 2023, alle ore 18.30, si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il Consiglio 
Direttivo del C.d.V. Erix.  
Sono presenti Armando Nocchi,  Stefano Andreoni,  Davide Sampiero,  Franco Voltolini,  Attilio 
Saccone,  Gino Bargellini,  Massimiliano Mencacci, PierLuigi Isola e in collegamento su piattaforma 
Zoom il Presidente Carlo Stefanini e Francesco Musetti. 
Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g.: 
 
1) Firma del verbale di accordo con il Comune per il progetto di riqualificazione della rada di Lerici 
mediante installazione di ulteriori pontili 
 
2) Richiesta di presentazione in terrazza del libro di Livia Turco “Compagne: Una storia al femminile 
del Partito Comunista” 
 
3) Richiesta cambio barca  
 
4) Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
 
Il Consiglio Direttivo all’unanimità,  vista l’assenza del Presidente, autorizza il Vice presidente Davide 
Sampiero a firmare l’accordo tra il Comune di Lerici e il Cdv Erix; l’accordo è propedeutico alla 
presentazione,  da parte del Comune di Lerici, al Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica 
dell’istanza di verifica di assoggettabilità a VIA (verifica impatto ambientale) del progetto di 
riorganizzazione della rada di Lerici ovvero l’installazione di pontili al posto degli ormeggi a gavitello.  
 
Si esamina il secondo punto all’O.d.G 
 
Il Consiglio,  dopo approfondito esame della richiesta,  ritiene di non poter concedere l’uso della 
terrazza del Circolo per la presentazione del libro in oggetto.  Lo statuto del Circolo, all’art. 4, 
definisce l’Associazione apolitica. Il libro proposto, scritto da una protagonista della politica 
nazionale, richiama  nel titolo una dottrina politica ed economica. Ciò ne impedisce la presentazione 
ai sensi del citato art. 4. 
 
 
 
 



Si esamina il terzo punto all’O.d.G 
 
Il Consigliere Pierluigi Isola chiede al Consiglio di autorizzare il cambio della barca richiesto dal Socio e 
Consigliere Massimiliano Mencacci.  Viene posta in votazione l’autorizzazione al cambio barca.  Il 
Consigliere Mencacci si allontana;  il Consiglio autorizza.  Alla nuova barca verrà assegnato un nuovo 
ormeggio sempre nel campo boe;  le spese per renderlo idoneo alla nuova barca saranno a carico del 
Socio Consigliere Massimiliano Mencacci (vedi reg.to in vigore art. 8 lettera B). 
 
Varie ed Eventuali 
Vengono accettati come nuovi soci Stefano Poli, Eugenio Romanini, Goffredo Albini. 
 

Il Presidente       Il segretario

                               


